

Libere las posibilidades de los dispositivos móviles en el trabajo

Transforme la forma de trabajar de sus empleados, transformando sus dispositivos móviles.



Haga más con los dispositivos móviles

Las organizaciones que buscan innovar sus procesos a menudo adoptan flujos de trabajo que integran dispositivos móviles. Sin embargo, la complejidad de los requisitos en un amplio espectro de casos de uso móvil dificulta que los dispositivos alcancen todo su potencial. Con mucha frecuencia, las organizaciones utilizan herramientas dispares junto con su herramienta principal (normalmente una UEM, o administración unificada de endpoints), lo que da lugar a una experiencia de usuario fragmentada y a un estancamiento de los proyectos.

Con Jamf for Mobile, las organizaciones obtienen todas las capacidades necesarias para liberar el poder de los dispositivos móviles en el trabajo, permitiendo a los equipos de movilidad cumplir los requisitos de seguridad y cumplimiento mientras mejoran la experiencia del usuario.

Jamf for Mobile permite a los equipos de movilidad:

- Ampliar los flujos de trabajo con acceso seguro a aplicaciones críticas en cualquier lugar donde trabajen los empleados.
- Proporcionar visibilidad y control para proteger los dispositivos a los equipos de movilidad y seguridad, al mismo tiempo que se preservan las experiencias móviles nativas.
- Habilitar tanto las asignaciones de dispositivos 1:1 como los casos de uso de dispositivos compartidos.
- Establecer líneas de base que se ajusten a los marcos organizativos y regulatorios.











Funciones clave para planificar, implementar y ampliar flujos de trabajo



Administración de dispositivos

La implementación sin contacto configura y personaliza automáticamente los dispositivos, lo que faculta a su equipo trabajar de forma más eficiente y acelera la productividad de los usuarios. Implemente, aplique parches y personalice apps en cualquier dispositivo Apple, fácilmente.



Protecciones web

Proteja a los usuarios de las amenazas en línea (como el phishing) y aplique las políticas de uso aceptable de su organización con protecciones web avanzadas. Administre el consumo de datos móviles mediante la limitación de datos y controle el acceso a contenidos restringidos con el filtrado de contenidos, garantizando una navegación segura y conforme a las normas en todas las aplicaciones y navegadores.



Industrias clave

Jamf trabaja con organizaciones líderes en los sectores de la salud, el comercio minorista, la fabricación, la industria de la construcción y la aviación para implementar Apple en sus casos de uso.



Cumplimiento de endpoints

Establezca una línea base segura y valide que cada dispositivo móvil cumpla los requisitos regulatorios. Monitoree las versiones de apps vulnerables, el nivel de riesgo de las apps, los sistemas operativos desactualizados, además de bloquear u ocultar aplicaciones no autorizadas, y mucho más.



Los plus de Jamf

Agilice y mejore sus flujos de trabajo con aplicaciones creadas por Jamf. Los equipos de movilidad pueden aprovisionar, personalizar y actualizar dispositivos para cualquier usuario o caso de uso, principalmente para dispositivos compartidos. Los flujos de trabajo orientados a objetivos concretos ofrecen información sobre el uso de los dispositivos y proporcionan una experiencia nativa y personalizada a los trabajadores de primera línea.



Detección y respuesta a las amenazas

Proteja los datos de su organización con detección en tiempo real y respuesta rápida. Utilice Data Streams para enviar eventos de amenazas críticas, tráfico de red, datos de dispositivos y perspectivas de apps directamente a su SIEM, y utilice Threat Risk Signalling para remediar rápidamente las amenazas móviles emergentes.



Proteja el acceso a aplicaciones

Proporcione un acceso sin complicaciones a las aplicaciones críticas en el momento en que las necesite, ayudando a los empleados a trabajar con eficacia en cualquier lugar. Zero Trust Network Access garantiza que solo los usuarios de confianza en dispositivos autorizados puedan acceder a las aplicaciones de trabajo.



Expertos, servicios y socios de la industria

Los expertos en movilidad e industria de Jamf colaboran con su equipo para determinar la solución ideal para sus necesidades. Nuestros socios del Marketplace mejoran la potencia de Jamf con soluciones prediseñadas, mientras que Jamf Services acelera la adopción por parte de su organización.

¿Preparado para sacar más partido a sus dispositivos móviles?

Consulte hoy mismo a un experto en movilidad.

